



Sorteo de los miembros de las mesas electorales. A. LÓPEZ

La Junta Electoral de la USAL realiza el sorteo de las mesas electorales

REDACCIÓN / WORD. La Junta Electoral de la Universidad de Salamanca llevó a cabo ayer el sorteo de los miembros de las mesas electorales, cuyas listas ya pueden consultarse en la web www.usal.es/elecciones-rector-

2021. Los miembros elegidos deberán desempeñar estas funciones el próximo 30 de noviembre, así como el día 14 de diciembre de 2021, en caso de votación en segunda vuelta.

Por otra parte, la Junta Electoral ha publicado el acuerdo del Consejo Social de la Universidad de Salamanca sobre aprobación de la partida presupuestaria para justificar los gastos de la campaña electoral, que se fijan en 9.000 euros por candidatura para la primera vuelta.